
西村拓哉 

2017.4 月入職 

趣味：カードゲーム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤井希恵 

2017.1 月入職 

趣味：ディズニー 

グッズ（缶）集め 

 

 

前回に引き続き上京アイアイハウスに 2017年に入職した

新任職員の声をお届けいたします。今回は毎週金曜日の  

お楽しみ企画の「仲間の会」について語っていただきます！！ 

●仲間の会を担当してみて                                    

丸山 『仲間の会』ではフロアで取り組む「ボウリングゲーム」や家庭用の機

械を使っての「カラオケ」などの定番企画、また「夏祭り」や「お月見」

などの季節に応じた様々な企画を実施していますが、みなさんが今まで

『仲間の会』を担当してみて難しさや楽しさなどいろいろ感じていると

思いますがいかがですか？ 

藤井 最近は各担当者で、ある程度は企画の中身が固まった状態で会議に提案

しています。 

初めの頃は何をどうしたらいいのか分からなくて企画を考えるのにす

ごく時間がかかりましたが、早く企画ができるようになりました。 

 

西村 僕は初めのころはそもそもどういう企画が仲間のみなさんに楽しんでも

らえるのか分かりませんでした。 

河本 私は『仲間の会』とは別に下請けの仕事を主に担当していましたので、企

画されたものをこなしていくので精いっぱいでしたね。 

松盛 僕は調理が難しかったです。一人一人仲間にどの工程を担当していただく

とかの割り振りが難しかったです。 

藤井 そういえば最初の頃に調理をするかどうかでみんなで悩みましたね。包丁

を使うと怪我するんじゃないかとかホットプレートで火傷するんじゃな

いかなどいろいろ意見が出てなかなかまとまりませんでしたね。 

松盛 そうですね。でも危ないからやめようではなくて、危なくない方法を考え

ることで調理をすることが出来ましたよね。 

西村 包丁を使わずスケッパーを使ったりフードプロセッサーを使ったりする

工夫をしましたね。 

丸山 今日はみなさんが担当しているお楽しみ企画の「仲間の会」について 

お聞きしたいと思います。 

松盛一博 

2017.1 入職 

趣味：猫に癒さ

れること 

河本千佳世 

2017.4 入職 

趣味：温泉 

 


